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 Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de maio de 2025, às 14:30 
horas, foi realizada uma  reunião pela Presidente do Conselho Municipal 

de Educação, Sra. Sônia Aparecida Barbosa, com acompanhamento 
pela Equipe Técnica da SEMED, representada pela Sra. Leila Cristina 

Fernandes, para a Assembleia de Eleição/Escolha dos 
representantes dos Diretores de Escolas Particulares do 

Município, que irão compor o Conselho Municipal de Educação – CME, 
para o biênio 2025/2027, de acordo com o inciso IV, do artigo 2º, da 

Lei nº 1.933/98, alterada pela Lei nº 3.633/25. Estiveram presentes 
na reunião os seguintes representantes: 

Fundação Barra Bonita de Ensino – FUNBBE: Renato Prates Xavier  

Colégio ADV - Unidade Barra Bonita:  Gabriel Carnevali Semtchuk 
Colégio Pégasus Barra Bonita: Aida Maria Arroyos 

Dando início aos trabalhos a Presidente do Conselho Municipal de 
Educação, Sra. Sônia aparecida Barbosa, falou sobre a importância 

desta representatividade junto ao CME, e que infelizmente a maioria 
das escolas particulares não indicaram ninguém para representá-las. 

Na sequência informou sobre o objetivo geral do CME, sobre as 
principais funções e atribuições que os Conselheiros eleitos terão no 

decorrer do mandato. Falou ainda, da importância da atuação do CME 
enaltecendo mais uma vez a importância da cadeira representada pela 

rede privada junto ao Conselho. Disse ainda que o Conselho fornece 
declaração aos membros durante o período de participação junto às 

reuniões, para apresentação junto às escolas que são lotados. Dando-
se por encerrado o processo de escolha, ficando os seguintes 

representantes eleitos: 

Titular: Gabriel Carnevali Semtchuk 

Suplente: Renato Prates Xavier 

Não houve manifestação contrária de impugnação ao processo eletivo 

dando por encerrado o processo de eleição. Após, os conselheiros 

eleitos foram parabenizados. A Presidente da assembleia informou 

ainda que seria formado um grupo de “whatsapp” pedindo permissão 

aos conselheiros eleitos para inclusão. Não havendo mais manifestação 

a Presidente do Conselho Municipal de Educação, Sra. Sônia Aparecida 

Barbosa, deu por encerrada a reunião também parabenizando e 

desejando sucesso aos novos integrantes do CME para o biênio de 



2025/2027. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada. Eu, 

Leila Cristina Fernandes, Técnica da SEMED, redigi e lavrei a presente 

Ata que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pela 

Presidente da Assembleia de Eleição e demais presentes. Barra Bonita, 

28 de maio de 2025. 


